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11..  BBeeggrrüüßßuunngg  uunndd  FFeessttsstteelllluunngg  ddeerr  ssaattzzuunnggssggeemmääßßeenn  EEiinnbbeerruuffuunngg  ddeerr  VVeerrssaammmmlluunngg    

        uunndd  ddeerr  BBeesscchhlluussssffäähhiiggkkeeiitt;;  GGrrüüßßee  uunndd  PPeerrssoonnaalliieenn  

- An der Sitzung nehmen sechs Personen teil: Ab 15:00 Uhr Jochen König, Doris Mir Ghaffari, 

Saeed Mir Ghaffari und Malte Weismüller. Um 15:10 Uhr kommt Buket Bozduman hinzu und 

um 16:00 Uhr (vor TOP 3c) Stefan Sanders.   

- Der Vorsitzende Jochen König begrüßt die Teilnehmer und stellt die satzungsgemäße Einberu-

fung und die Beschlussfähigkeit fest.  

- Es lassen grüßen: Tamara Cording, Katarzyna Dec-Merkle, Anita Heubach-Soberski, Carola 

Preuss und Daniela Terzieva.  

- Ausgetreten ist Ina Galonska.  

- Die heutige Schriftführung übernimmt Doris Mir Ghaffari in Vertretung von Dorina Arndt.  

 

22..   BBeerriicchhtt  ddeerr  TTuuttoorriinn  uunndd  ddeess  HHeeiimmrraattss 

- Buket Bozduman aus der Türkei ist seit März 2020 Tutorin. Sie studiert den englischsprachi-

gen Masterstudiengang Quantitative Economics an der Christian-Albrechts-Universität.  

- Buket berichtet: Aufgrund der Corona-Krise fand als einzige Veranstaltung ein gemeinsames 

Frühstück statt (an dem auch der Vereinsvorsitzende teilnahm). Die Tutorin konzentrierte sich 

in diesem Semester auf die Betreuung neuer Studentinnen und Studenten. In der Krise haben 

einige Hausbewohner ihre Jobs verloren, aber auch neue gefunden, z. B. in Lieferservices. Tu-

torin und Heimrat hatten 20 Tüten mit Grundnahrungsmitteln organisiert, so existentiell war 

die Not im Haus aber nicht. Der Verein würde solche Aktionen im Rahmen seiner Möglichkeiten 

unterstützen. Auf Antrag beim Studentenwerk konnten Mieten gestundet und Kredite in An-

spruch genommen werden. Corona-Fälle könnten sehr problematisch werden, weil jeweils der 

ganze Flur unter Quarantäne gestellt werden würde.  

- Im CAH ist zeitweise das Internet überlastet; das Studentenwerk verspricht bis Ende des Jah-

res eine Lösung.  

  

33..  JJaahhrreessaabbsscchhlluussss  22001199  

aa))  KKaasssseennbbeerriicchhtt  ddeess  SScchhaattzzmmeeiisstteerrss  

Jochen König berichtet in Vertretung von Lukas Herold (siehe auch die Übersicht im Anhang): 

Die größten Einnahmen waren Beiträge und Spenden, u. a. für das Essen bei den Vereinstref-

fen. Der Verein hat eine kleine Dividende der Volksbank erhalten. Die Mitgliedschaft bei Ama-

zon Smile wird gekündigt. Die größten Ausgaben waren die Unterstützung von Studenten beim 

Austausch in Finnland und Schweden, das Grünkohlessen und das Grillen bei den Vereinstref-

fen sowie Ausgaben für das frühere Tutorenamt.  

Der Saldo betrug am 31.12.2019 -202,10 Euro, das Gesamtvermögen 4.040,73 Euro.    

                                                 
1 mit der kostenlosen GotoMeeting-App.  
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bb))  BBeerriicchhtt  ddeerr  KKaasssseennpprrüüffeerr  

- Malte Weismüller hat am 01.08. die Kasse geprüft und für korrekt befunden. Es gibt keine Be-

anstandungen für das Jahr 2019.  

- Die letzten Unstimmigkeiten aus dem Jahr 2017 konnten geklärt werden.  

  

An dieser Stelle wird der bisherige Verlauf für das hinzugekommene Mitglied zusammengefasst.  

  

cc))  EEnnttllaassttuunngg  ddeess  VVoorrssttaannddeess  

- Malte Weismüller beantragt die Entlastung des Vorstandes bis Ende 2019.  

- Die Abstimmung ergab 3 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen.  

 

44..  BBeerriicchhtt  ddeess  VVoorrssttaannddss  

- Von einigen Mitgliedern liegen keine aktuellen Adressen vor, nächstes Jahr könnte wieder eine 

Bereinigungsaktion stattfinden.  

  

55..  VVoorrssttaannddsswwaahhlleenn::  11..  VVoorrssiittzzeennddee//rr,,  22..  VVoorrssiittzzeennddee//rr,,  33..  VVoorrssiittzzeennddee//rr,,  SScchhaattzzmmeeiiss--

tteerr//iinn,,  SScchhrriiffttffüühhrreerr//iinn  

- Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl werden die Wahlen verschoben. Das bringt keine recht-

lichen Probleme mit sich, da der alte Vorstand und die Kassenprüfer bis dahin im Amt bleiben 

können. Für einen neuen Termin, voraussichtlich im September, wird der Vorsitzende den Mit-

gliedern Vorschläge über Doodle machen.  

  

66..  WWaahhll  ddeerr  KKaasssseennpprrüüffeerr//iinnnneenn  

- s. TOP 5 

  

77..  VVeerrsscchhiieeddeenneess  

- Es wird diskutiert, in welcher Form die Mitgliederversammlungen künftig abgehalten werden 

sollen. Nach Kiel zu reisen und ggf. eine Unterkunft während der Kieler Woche zu finden ist er-

fahrungsgemäß für viele schwierig. Online-Sitzungen können wiederum Personen abschrecken, 

die Berührungsängste mit Technik haben. Möglicherweise wären Hybrid-Sitzungen sinnvoll: Ei-

nige Mitglieder versammeln sich im CAH und stellen Kamera und Mikrofon auf, andere kom-

men über das Internet hinzu. Da das Ende der aktuellen Krise nicht absehbar ist, wird der 

nächste Termin wieder rein virtuell stattfinden.  

 

Hamburg, 18. 08.2020      Hamburg, 25.08.2020  

 

Doris Mir Ghaffari      Jochen König 

(2. Vorsitzende und Protokollantin)    (1. Vorsitzender und Sitzungsleiter)  


